

Fecha: 03-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Roberto Angelini sigue los pasos de su tío y recibe alto reconocimiento en Italia

Pág. : 4
 Cm2: 527,3
 VPE: \$ 6.926.705

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Roberto Angelini sigue los pasos de su tío y recibe alto reconocimiento en Italia

El timonel de Empresas Copec fue nombrado "Cavaliere del Lavoro 2025", mismo galardón que hace 20 años obtuvo Anacleto Angelini.

MARCO GUTIÉRREZ

Una de las más altas condecoraciones otorgadas por la república italiana a figuras del ámbito empresarial ha sido concedida al chileno Roberto Angelini Rossi.

El presidente de Empresas Copec —uno de los conglomerados más grandes del país— fue nombrado Cavaliere del Lavoro (Caballero del Trabajo) 2025. Fue conferido por el Presidente Italia, Sergio Mattarella, solo a un grupo de 25 empresarios que se han distinguido por sus logros, conducta intachable y contribución al desarrollo económico y social, comentó la embajada italiana en Chile. Este reconocimiento también lo obtuvo su tío Anacleto Angelini en 2005, que le fue entregado por el entonces mandatario Carlo Azeglio Ciampi.

El honor

La Orden al Mérito del Trabajo (Ordine al Merito del Lavoro) reconoce resultados sobresalientes en el mundo de los negocios, el desarrollo y la creación



EL MERCURIO

El abogado José Tomás Guzmán junto a Anacleto Angelini para la entrega del título honorífico Cavaliere del Lavoro 2005. Ambos fallecidos.

de empleo. También destaca el fuerte compromiso ético y la responsabilidad social de los condecorados. Entre los requisitos se cuentan una trayectoria de al menos 20 años de actividad continua y responsable, así como una conducta civil y social intachable, y el cumplimiento de todas las obligaciones legales y fiscales.

La embajadora de Italia en Chile, Valeria Biagiotti, afirmó estar "extremadamente complacida" por la entrega de la condecoración a Roberto Angelini. "Ha sido el único residente en el extranjero en recibir este reconocimiento en 2025, lo que atestigua oficialmente el valor de su compromiso empresarial, la reputación construida a lo largo del tiempo y la responsabilidad social que guía sus actividades", señaló.

Biagiotti agregó que "su visión, su ética y su capacidad para crear valor de manera sostenible representan un ejemplo valioso. Este reconocimiento refleja también los profundos lazos que Roberto Angelini ha sabido mantener con Italia, demostrados en una colaboración constante. Su nombramiento es motivo de orgullo y refuerza aún más el puente económico y cultural entre Italia, Chile y las realidades en las que opera el Grupo Angelini".

Consultado, Roberto Angelini expresó que "este reconocimiento tiene un profundo significado para mí y mi familia. Lo recibo con gran emoción por venir desde Italia, donde están mis más profundas raíces. A su vez, por recono-

cer el compromiso que, por tanto tiempo, hemos sostenido con Chile y su desarrollo responsable y sostenible. Todo ello, a través de una forma de emprender guiada por la ética". Añadió que "me gustaría compartir este logro con los colaboradores de nuestras compañías, con quienes trabajamos día a día con la convicción de seguir construyendo un mejor mundo para las futuras generaciones. Agradezco esta importante distinción, que espero no solo reconozca una trayectoria, sino que también nos estimule a continuar creando valor desde nuestros roles".

Roberto Angelini nació en Italia (1948) y emigró a Chile en los años 50. Actualmente, su grupo cuenta con activos productivos en 16 países y ventas en más de 80 naciones, con actividades en los rubros forestal, energético, pesquero, alimentario y minero.

Otros galardonados

Este premio también lo recibió en 2017 el empresario y ex presidente de Falabella Juan Cúneo.

Entre los otros galardonados en 2025 figuran Francisco Milleri, presidente y CEO de Luxottica Group y Essilor Luxottica Group; Claudio Descalzi, CEO de Eni; Patrizio Bertelli, presidente ejecutivo del Grupo Prada; Alfonso Dolce, presidente del Grupo Dolce & Gabbana, entre otros.

La ceremonia oficial de entrega de las insignias será en octubre en el Palacio del Quirinal, la sede de la presidencia italiana, en Roma.



RUBÉN GARCÍA BLANCO